



Die Bemessung

Ihr Schritt zur Weltveränderung

Sind auch Sie der Meinung, dass unsere Welt Veränderung braucht? Die täglichen Medienbilder von Krieg, Hunger und Ausbeutung führen uns diese Tatsache klar vor Augen. Gehören Sie noch zu den Menschen, die sagen: Da kann man ja eh nichts machen? Dann wissen Sie noch nichts von der OCG-Bemessung!

*„Sei Du selbst die Veränderung, die Du Dir wünschst für diese Welt.“
(Mahatma Gandhi)*

Die OCG-Bemessung ist weltweit einmalig und hat in den vergangenen 15 Jahren Tausenden von Menschen, Partnerschaften und ganzen Familien aus Disharmonie und Chaos zu bleibendem Frieden und neuen Perspektiven verholfen. Die Teilnahme an einer Bemessung kann auch für Sie zum Startschuss Ihrer eigenen Weltveränderungsmission werden – denn wer sich selbst verändert, verändert die Welt.

Was ist die OCG?

Die „Organische Christus-Generati-on“ (OCG) besteht aus Menschen, die durch das Vorbild von Ivo Sasek, seiner Familie und seinen Freunden, neuen Glauben an die Tatsa-

che finden konnten, dass Veränderung möglich ist. Die OCG ist eine weltweite Bewegung und vertritt die Einsicht, dass die Menschheit ein globaler Organismus ist, dass sie miteinander auf organische Weise vernetzt ist und dass dieser Organismus ohne eine göttliche Führung nicht im Stande ist, auf Dauer zu bestehen. Unabhängig von Alter, Geschlecht, Denominati-on und Herkunft hat die OCG gelernt, als EIN (1) Organismus unter dem Haupt von Jesus Christus zu leben und zu handeln. Glauben auch Sie daran, dass Gott diese Welt durch Menschen aus der Umklammerung des Egoismus und der Ungerechtigkeit befreien kann? Doch nur durch solche, die sich

selbst verändern lassen und hernach wie ein Körper zusammen harmonisieren lernen.

Was ist die OCG-Bemessung?

Um sich selbst zu verändern, müssen Sie wissen, WAS genau zu verändern ist. Die Bemessung hilft Ihnen, diese Frage für sich selbst zu beantworten. Die Bemessung ist eine Hilfe zur Selbsthilfe, um die Ursachen von Krisen und Schwachheiten nach geistlichen Gesetzmässigkeiten eigenständig orten zu können. Da wir in einer hektischen und lärmvollen Zeit leben, benötigt sie ein ruhiges und unabgelenktes Umfeld. Drei Tage lang werden Sie Zeit mit einer Gruppe von Menschen verbringen, die alle dasselbe Ziel haben: Mit der Veränderung bei sich selbst anzufangen. Als gemeinschaftliche Orientierung wird auf einem hilfreichen Vortrag von Ivo Sasek aufgebaut und die Schwerpunkte daraus werden

mit der ganzen Gruppe bearbeitet. Sie haben in der Bemessung wiederholt die Gelegenheit, ganz persönlich Zeit in der Stille zu verbringen. Wagen Sie das Experiment, sich dem eigenen Vakuum wieder einmal bewusst auszusetzen? Es lohnt sich! In den Bemessungstagen werden Sie herzlich von Menschen begleitet, die seit vielen Jahren Veränderung vorleben und Ihnen authentisch als Hilfe zur Selbsthilfe zur Seite stehen. Für Tausende von Menschen war die Bemessung ein positiv einschneidendes Erlebnis. Sind auch Sie dafür bereit? Dann erkundigen Sie sich nach dem nächsten Bemessungstermin bei folgender Adresse:

Panorama-Zentrum

Nord 33, CH-9428 Walzenhausen

Tel.: +41 (0)71 888 14 31

Fax: +41 (0)71 888 64 31

info@ivo-sasek.ch

www.ivo-sasek.ch

Wie Bemessungsteilnehmer die Bemessung erlebt haben:

„Die Bemessung war für mich eine intensive Zeit. Doch ich hatte dort einen Durchbruch zu Gott, der hinterher meine Ehe geheilt und die Familie wiederhergestellt hat. Ich werde diese Zeit immer dankbar als Wendepunkt meines Lebens in Erinnerung behalten.“

„Ich wollte schon seit längerem in der OCG verbindlich werden. Man sagte mir, dass dies nach einer Bemessungsteilnahme möglich sei. Als ich dort war, wurde ich von all meinen Süchten befreit. Als ich nach der Bemessung das Angebot bekam, in der OCG verbindlich zu werden, wurde ein Traum wahr.“

„Ich war völlig verblüfft darüber, dass die Bemessung absolut kostenlos ist. Erst hinterher verstand ich, dass die OCG ja ganz grundsätzlich eine Welt ohne Geld aufbaut und nach völlig neuen Prinzipien funktioniert.“